

Ciudad de México, 10 de abril de 2024
Boletín 88/24

CLARA BRUGADA IMPULSARÁ AGENDA “ZAPATA VIVE” PARA REIVINDICAR Y HACER JUSTICIA A LOS PUEBLOS ORIGINARIOS DE MILPA ALTA Y LA CIUDAD DE MÉXICO

- La aspirante morenista a la Jefatura de Gobierno conmemoró el 105 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata con comuneros, en el Cuartel Zapatista
- Propuso reivindicar el orgullo de estas comunidades, defender el suelo de conservación, el bosque de agua y construir una línea de Cablebús en Milpa Alta

Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, anunció que implementará un gran plan de justicia para los pueblos y periferias de la Ciudad de México, que permita aliviar todos los rezagos históricos de estas comunidades, en el marco de la conmemoración del 105 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata.

Desde el Cuartel General del Caudillo del Sur, en el pueblo de San Pablo Oztotepec, en la alcaldía Milpa, la aspirante morenista manifestó que Emiliano Zapata es un símbolo de la resistencia social, un defensor de la tierras comunales e impulsor de las luchas sociales.

"Aquí hizo el cuartel y defendió a los que nada tenían, defendió la tierra, el agua y tenemos su herencia viva en este gran pueblo, y no podíamos dejar de recordar la lucha de Zapata y las luchas actuales con una frase que recuerda a este cuartel: Reforma, libertad, justicia y ley".

Clara Brugada, afirmó que en la actualidad es necesario y urgente defender a los pueblos originarios, en particular se refirió a Milpa Alta, que es una demarcación configurada en torno a estas comunidades que históricamente han defendido la lucha zapatista.

Para ello, se comprometió a reivindicar el orgullo de pertenecer a un pueblo originario y respetar a las autoridades comunales, para caminar juntos con las comunidades y echar a andar un gran plan de justicia para los pueblos originarios, como lo hizo el presidente López Obrador, lo que permitirá aliviar los rezagos históricos de estas poblaciones de Milpa Alta.

Brugada Molina convocó a los pobladores a defender el suelo de conservación de la Ciudad de México y a no permitir más asentamientos irregulares.

Se pronunció por proteger y reforestar el bosque de agua, ya que Milpa Alta es el pulmón de la Ciudad de México, cuya acción será fundamental para resolver el problema hídrico, como parte de la política de Estado que implementará, junto con la inversión en infraestructura y el esquema de contralorías sociales del agua en cada alcaldía.

“Aquí está el bosque de agua que tenemos que defender para hacer sustentable a la Ciudad de México, queremos sustentabilidad y futuro, lo que implica el respeto a los pueblos originarios, implica que las grandes periferias de la Ciudad de México no sean abandonadas”, subrayó.

Planteó la construcción de una Utopía defensora de la zona de conservación, que será planeada con la comunidad y para beneficio de ella, a fin de que sea un referente y un ícono de la sustentabilidad.

La candidata por Morena, PT y PVEM, propuso también crear un acuerdo con la Federación para que en las escuelas de educación básica de Milpa Alta se imparta la lengua náhuatl.

En el caso del Pueblo de San Pablo Oztotepec, en Milpa Alta, dijo que dará prioridad a la conexión y movilidad de la población con la construcción de una de las cinco líneas del Cablebús que propone, la cual conectará esta demarcación con la alcaldía Xochimilco.

Indicó que desde su futuro gobierno, impulsará una agenda denominada “Zapata Vive” para reivindicar a los pueblos originarios, “en este próximo gobierno vamos a empezar por donde siempre debimos haber empezado”, afirmó.

Finalmente, Clara Brugada señaló que construir el segundo piso de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México significa profundizar soluciones en temas tan importantes como el agua, la seguridad y la movilidad; “vamos a gobernar de la mano, vamos a solucionar los problemas históricos y vamos a hacer el mejor gobierno para los pueblos originarios”.

En el evento con comuneros destacó la presencia de la exalcaldesa de Barcelona, Ada Colau; el cronista Gilberto Lozada y Magdaleno Reyna, encargado del Museo del Cuartel Zapatista, así como Gilberto Molina, enlace territorial; Ernestina Godoy, candidata al Senado; Octavio Rivero, candidato a alcalde de Milpa Alta y

Judith Vanegas, candidata a diputada local.

—oo00oo—